
Pedido de Informação nº 07/17 

Do Vereador: Édipo Xavier Martins    

 

Assunto: Solicita informações ao Chefe do 

Poder Executivo Municipal, referente ao corte 

do ônibus transporte de pessoal até Quatá-

SP.  

 

   O Vereador que este subscreve, no uso de suas 

atribuições regimentais, após ouvido o Plenário, vem através deste, 

solicitar ao Chefe do Executivo Municipal, informações referentes ao 

porque, foi cortado o ônibus que transportava pessoal para a cidade de 

Quatá para trabalhar. 

 

     JUSTIFICATIVA  

 

A informação requerida se justifica, considerando que 

era transportado diariamente, cerca de 20 pessoas que trabalham na 

cidade vizinha e que a partir deste mês, ficaram sem o transporte.  

Sabemos que a Prefeitura não tem obrigação de 

transportar pessoal para o trabalho, principalmente em outros 

municípios, porém, com a falta de serviço em nossa cidade este auxilio 

ajudava muito estas pessoas. 

Sala das Sessões, 05 de setembro de 2017. 

 

                            Édipo Xavier Martins       

                       Vereador 

 


